



SEAMOS SOCIOS

JORGE ANDRÉS ALCALDE



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló

FICCA.CO

Feria Internacional de Café y Cacao y Agroturismo Huila 2023

LA FICCA • 2023 PROYECTA EL HUILA AL MUNDO PARA COMPARTIR LOS FRUTOS MAS EXQUISITOS DE SU TIERRA

DEL 28 DE SEPT. AL 01 DE OCT. DE 2023 • NEIVA, HUILA, COLOMBIA

IVAN CANGREJO

Mejores Tiempos

Hablemos!

ASAMBLEA DEL HUILA

ACTUALIDAD

Un grupo de estudiantes de Neiva y Yaguará se convirtieron en guardianes ambientales

por TSM Noticias · 26 septiembre, 2023 · 226 views · 5 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

En la tercera reunión del Grupo de Trabajo Antinarcóticos Colombia-EE.UU.



Johnson & Johnson comienza una nueva era como una compañía global de cuidado de la salud con una identidad visual actualizada

La identidad visual de la marca refleja lo mejor del



Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC

En las últimas horas el presidente de la República se



USCO denunció que están haciendo campaña política con su nombre

La Universidad Surcolombiana, a través de



L a iniciativa se llevó a cabo bajo el liderazgo de la Oficina de Participación Ciudadana de **Ecopetrol**

Un total de 40 niños del departamento del Huila se convirtieron en nuevos guardianes ambientales, luego de finalizar con éxito el programa de educación ambiental ‘Protegiendo mi Planeta’, desarrollado por **Ecopetrol** a través de la Oficina de Participación Ciudadana.

El programa, que incluyó actividades académicas y jornadas lúdicas, estuvo dirigido a los estudiantes de los centros educativos Bajo Mirador, del municipio de Yaguará y Tamarindo, de Neiva, así como a padres de familia y demás miembros de la comunidad que están comprometidos con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Este programa aborda temas esenciales relacionados con el autocuidado, el uso responsable del agua, la promoción del consumo consciente, la biodiversidad, la transición energética y la importancia del petróleo en la vida de los colombianos.

Así mismo, con el apoyo de trabajadores contratistas, padres de familia, juntas de acción comunal y comunidad en general, se lograron realizar actividades de mejoramiento del entorno y la infraestructura de las instituciones educativas.

“Aprendimos sobre cuidado del medio ambiente, del agua, la flora y la fauna. También logramos restaurar algunas áreas del colegio como la pintura de la entrada de la escuela y la cancha de fútbol. Tuvimos una gran participación de toda la comunidad”, señaló Martha Cecilia Polanco Galindo, Docente de la sede Bajo Mirador del municipio de Yaguará.



“Nosotros aprendimos de la naturaleza, **Ecopetrol** nos enseñó cómo cuidar animales y cómo tener los primeros auxilios”, indicó Alix Xiomara Medina Cabrera, estudiante de la sede educativa Tamarindo.

Durante la ceremonia de clausura de la capacitación se entregaron los diplomas que certificaron a los menores como “Protectores del Planeta”, en un gesto que simboliza su compromiso de cuidar y preservar el medio ambiente.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XTM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107409

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código QR

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
edisongrafico@uninavarra.edu.co
soporte@docenciauniversitaria@uninavarra.edu.co



A nivel internacional, **Ecopetrol** tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de **Ecopetrol**. Todas ellas son

proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.







PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



26 septiembre, 2023

Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas



26 septiembre, 2023

Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento



26 septiembre, 2023

Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Abejas sin aguijón, grandes aliadas del sector agropecuario

por TSM Noticias · 26 septiembre, 2023 · 228 views · 6 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

En la tercera reunión del Grupo de Trabajo Antinarcoóticos Colombia-EE.UU.



Johnson & Johnson comienza una nueva era como una compañía global de cuidado de la salud con una identidad visual actualizada

La identidad visual de la marca refleja lo mejor del



Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Presidencia desmiente versión de medios de



Facebook

Twitter

LinkedIn

En Campoalegre un productor de cacao beneficiado con el proyecto de rehabilitación de cultivos, direccionado desde la Gobernación del Huila, convirtió las abejas meliponas en sus mejores aliadas, no solo para mejorar los procesos de polinización sino para obtener nuevos ingresos con la producción de miel.

En la vereda Palmar Bajo del municipio de Campoalegre, Nelson Trujillo Rocha viene liderando un importante proceso de agricultura sostenible, que se convierte en un llamado a la sociedad sobre la necesidad de reducir el uso de pesticidas y el cuidado de los polinizadores como aliados en la producción de alimentos.

Su parcela fue una de las beneficiadas con el proyecto de rehabilitación de cacaotales, financiado por la Gobernación del Huila con recursos por el orden de los \$2.000 millones, con el propósito de hacerle frente a plagas y enfermedades de importancia para la región como la moniliasis, la escoba de bruja, la phytophthora, la carmenta, entre otras, y de esta manera lograr mejores márgenes de producción y rentabilidad para las familias cacaocultoras.

Esta mejora de los cultivos de cacao, ha sido complementada por iniciativa del cacaocultor con la implementación de más de 25 colmenas de abejas meliponas (sin aguijón), del género *Tetragonisca angustula*, lo que garantiza que en su finca no se hace aplicación de pesticidas, mejorando el ecosistema productivo con la presencia de más polinizadores.



Si bien se ha demostrado que el principal polinizador de las plantaciones de cacao son los mosquitos del género *Forcipomyia*, existen otros visitantes florales que de manera indirecta contribuyen a la polinización, como es el caso de hormigas, mariposas, escarabajos, aves, avispas, y desde luego algunas especies de abejas meliponas.

Se estima que un árbol de cacao adulto puede producir entre 6.000 y 10.000 flores al año, de la cuales solo una baja cantidad son fecundadas y se



Visión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC

En las últimas horas el presidente de la República se



USCO denunció que están haciendo campaña política con su nombre

La Universidad Surcolombiana, a través de un comunicado de prensa,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN **DOCENCIA UNIVERSITARIA**

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
edienografico@uninavarra.edu.co
repositorio@uninavarra.edu.co

convierten en mazorcas que en su madurez producirán almendras de cacao para ser aprovechadas. Esto podría deberse a su corta vida y tamaño pues las flores varían entre 0.5 a 1 centímetro, y su apertura y marchitamiento es de solo 48 horas, lo que supone que los polinizadores deben ser pequeños y abundantes.

A ello se le suma que algunas variedades de cacao son autoincompatibles, lo que obliga a que la fecundación de sus flores requiera de polen de otros árboles aledaños, donde la función de los polinizadores es trascendental para poder lograr una perfecta polinización y producción de frutos.

De ahí la importancia por hacer de los arreglos forestales de cacao, bosques productivos sostenibles que se integren al medio ambiente mediante buenas prácticas agrícolas, donde se limite al mínimo el uso de pesticidas, para garantizar la subsistencia de toda la fauna benéfica en torno al cultivo, convirtiéndose en los mejores aliados del productor.



Mensaje a los productores

Durante la visita técnica de funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Minería a su finca, el cacaocultor Nelson Trujillo Rocha, aprovechó para enviar un contundente llamado a los productores rurales y sociedad en general sobre la necesidad de conservar un medio ambiente sano que garantice la supervivencia de los polinizadores.

“El mensaje que yo les doy es que se tomen conciencia sobre los químicos que se están aplicando porque existen personas que aplican venenos a cualquier hora, y eso es lo que indiscutiblemente está afectando las abejas, tanto así que ya las abejas prefieren las ciudades que el campo debido a que este se encuentra contaminado, y estos animales benéficos ya no tienen espacio donde elaborar sus nidos, entonces la mayoría de ellas se van para las zonas urbanas debido a que allá no fumigan”, sostiene.

Pero su labor no se queda en cultivar abejas meliponas, pues Nelson Trujillo Rocha también se dedica a rescatar abejas con aguijón, de la mano del cuerpo de bomberos de Campoalegre, para luego reubicarlas y darles una segunda oportunidad, y a ello se suma las charlas y consejos que comparte a sus vecinos sobre la preservación de estos nobles animales.

Por su parte Orlando Escobar Martínez, Secretario Técnico de la Cadena del Cacao, recaló sobre la importancia de estos modelos productivos, que deberían recalarse por su positivo impacto en el sector agropecuario y el medio ambiente.

“La utilización de insecticidas en los cultivos hace que se vaya diezmando la población de abejas que son benéficas para los cultivos no solo de cacao sino de todo lo que se encuentra alrededor de ellas. Entonces queremos fomentar este tipo de proyectos para que se repliquen en esta vereda y en todo el municipio de Campoalegre y el resto del departamento”, concluyó el funcionario.



Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



26 septiembre, 2023

Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en



26 septiembre, 2023

Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del



26 septiembre, 2023

Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el

enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

todos los actores del ecosistema del emprendimiento

comunicación sobre el uso del avión de la FAC



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Seguridad vial en el Huila no descansa durante semana de receso escolar

por TSM Noticias · 26 septiembre, 2023 · 268 views · 4 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Estrategias viales con alianzas interinstitucionales mediante campañas en peajes, se imponen días previos a la llegada de la semana de receso estudiantil del segundo de semestre del año.

En el segundo semestre del año se presenta un flujo vehicular más frecuente durante la semana de receso escolar, por lo que las autoridades e instituciones gubernamentales y privadas encargadas del tránsito, la seguridad y el transporte se unen al Instituto de Transportes y Tránsito del Huila para iniciar de manera temprana campañas de prevención, que permitan poner en alerta todos los actores viales en el departamento.

El Instituto de Transportes y Tránsito del Huila refuerza para esta temporada una gran campaña en alianza con la Cruz Roja Colombiana Seccional Huila, el Ejército Nacional, la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, Supertransporte, el Terminal de Neiva, Coomotor y demás dependencias tanto de la Policía Metropolitana como Policía Huila.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

En la tercera reunión del Grupo de Trabajo Antinarcoóticos Colombia-EE.UU.



Johnson & Johnson comienza una nueva era como una compañía global de cuidado de la salud con una identidad visual actualizada

La identidad visual de la marca refleja lo mejor del



Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC

En las últimas horas el presidente de la República se



USCO denunció que están haciendo campaña política con su nombre

La Universidad Surcolombiana, a través de un comunicado de prensa,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN
ESPECIALIZACIÓN EN
DOCENCIA UNIVERSITARIA
SNIES: 107409
Duración: 2 semestres
Inscripciones Abiertas
Inscríbete Escaneando este Código QR



La campaña denominada “que la vía no te quite la vida” se implementa especialmente para la época en que más transitan vehículos en el departamento del Huila, como esta de la semana de receso escolar. En los peajes del Huila se comparte con los actores viales explicaciones del uso adecuado del casco, del cinturón de seguridad, y la importancia de tener los vehículos en óptimas condiciones, contando con extintor vigente, botiquín completo y demás artículos exigidos por la ley, además del respeto por la señalización, las luces y límites de velocidad entre otros.



“Estamos haciendo una campaña de seguridad vial que busca sensibilizar a los actores viales sobre el correcto uso de los corredores viales que tenemos en el departamento del Huila buscando advertir su correcto uso, buscando prevenir con el cumplimiento de la normatividad de tránsito accidentalidad que logre tener un impacto negativo en la vida de los huilenses. Con esta actividad damos inicio a una sensibilización de cara a la semana de receso escolar que será en el mes de octubre, y también nos unimos de esta manera al llamado del Ministerio de Transporte”, indicó Mauro Saúl Sánchez, Director del Instituto de Transportes y Tránsito del Huila-ITTH.

A parte de reforzar los controles de tránsito y ajustar las medidas que se toman para disminuir las estadísticas de accidentalidad, se continúa con la estrategia de premiar a todos los conductores que decididamente cumplen con las normas y las conocen.



Esta campaña de igual manera se complementa con capacitaciones en instituciones educativas en los grados 9, 10 y 11, y tiene como fin principal la reducción de accidentes por imprudencia, antes, durante y después de terminado el receso escolar del mes de octubre.

El ITTH continúa el proceso de refrendación de licencias con 14 ventanillas a disposición de la población huilense. Es importante recordar a la población en general que deben renovar su permiso de conducción, o serán inmovilizados los vehículos que conduzcan y se harán acreedores de una multa.



 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN





26 septiembre, 2023

Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas



26 septiembre, 2023

Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento



26 septiembre, 2023

Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Participantes en la Cumbre Nacional de Secretarías de la Mujer destacan al Huila por este gran evento

por TSM Noticias · 26 septiembre, 2023 · 290 views · 7 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

Durante el evento organizado por el Gobierno Huila Crece, encabezado por el Gobernador Luis Enrique Dussán, y la primera secretaria de la Mujer, Familia e Inclusión Social del Huila, Claudia Marcela Maya, se desarrollaron conferencias de gran impacto, y se obtuvieron valiosas conclusiones en cuanto al avance que ha tenido la Política Pública de Equidad de género en Colombia.

En la última jornada del evento que se desarrolló en el Centro de Convenciones José Eustasio Rivera de Neiva, los asistentes participaron de las conferencias de Carolina Gutiérrez, fundadora de la Fundación Abrazo de Jirafa, y de la periodista, escritora y especialista en equidad de género Claudia Palacios, quienes compartieron la importancia de dicho espacio de representación

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

En la tercera reunión del Grupo de Trabajo Antinarcoóticos Colombia-EE.UU.



Johnson & Johnson comienza una nueva era como una compañía global de cuidado de la salud con una identidad visual actualizada

La identidad visual de la marca refleja lo mejor del



Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC

En las últimas horas el presidente de la República se



USCO denunció que están haciendo campaña política con su nombre

La Universidad Surcolombiana, a través de un comunicado de prensa,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria



palacios, quienes expresaron la importancia de dicho espacio de concertación frente al tema de equidad de género en el país.

«Es muy valioso que las personas que estamos trabajando por la equidad de género, mujeres y hombres nos juntemos y compartamos las experiencias aprendidas, exitosas y de fracasos también. Es muy rico cuando las personas pueden estar reunidas en un lugar y se ven frente a frente y hacen unas jornadas de trabajo, y por eso es tan importante lo que está pasando aquí en este encuentro de secretarías de la mujer propiciado por la gobernación del Huila, porque es poner a la gente que está trabajando en esto a compartir experiencias, a pensar conjuntamente nuevas soluciones y en nuevas sinergias para poder acelerar el paso», destacó Claudia Palacios.



Por su parte la fundadora de Abrazo de Jirafa, Carolina Gutiérrez, envió un significativo mensaje en Neiva: *“Me parece muy importante para poder enseñarle a las mujeres que pueden ser felices, que es un derecho y es algo que tenemos para poder llevar nuestra vida mejor, para hacer poder cumplir nuestros sueños y poder cumplir nuestras metas y poder decirle a las mujeres no cargue más de lo que usted se debe encargar. Si ustedes quieren que las personas que están a su alrededor sean felices, sean felices ustedes primero, si ustedes quieren amar a los que están a su alrededor, ámense a ustedes primero porque no podemos brindar algo que no tenemos”.*

“Un evento exitoso”

Las Secretarías de la Mujer participantes en el evento valoraron el espacio tal como lo hizo, Carlina Sánchez, secretaria de la Mujer y Género del Distrito de Santa Marta: *“Importante que el Huila se haya atrevido finalizando este cuatrienio, en convocar esta cumbre de secretarías de la mujer a nivel nacional, teniendo en cuenta que hay avances importantes en las políticas públicas para defender los derechos de las mujeres. Felicitar al señor gobernador, felicitar a la doctora Claudia secretaria de la Mujer del Huila por esta maravillosa cumbre, un escenario excepcional, exitoso por la calidez, el calor humano, por la solidaridad, por la acogida de los huilenses, pero también por la profundidad de los temas abordados, todos ellos que hacen parte de nuestras apuestas y nuestras agendas como mujeres”.*





Además las asistentes quisieron resaltar la importancia de la creación de la Secretaría de la Mujer en el departamento del Huila, ya que es la muestra del compromiso que ha adquirido el gobierno departamental con la ciudadanía. *«Al señor Luis Enrique Dussán, gracias por crear la Secretaría de la Mujer, una Secretaría que apoya y defiende los derechos y las obligaciones de las mujeres, y que es un apoyo para todas esas mujeres que necesitamos que se empoderen y digan no a los feminicidios, no a la violencia intrafamiliar, porque somos fuertes no por la fuerza bruta sino por la fuerza de nuestro corazón y de nuestra mente, Gracias señor gobernador»,* manifestó Carolina Gutiérrez.



Claudia Palacios igualmente hizo énfasis en la importancia del trabajo y compromiso a largo plazo. *“El hecho de que se haya creado una Secretaría de la Mujer desde luego es un gran legado que deja esta gobernación para las mujeres del Huila, obviamente el éxito es que cumpla sus objetivos, depende de que tenga el presupuesto adecuado, de que las personas que estén ahí tengan el conocimiento técnico y científico necesario, para poder desarrollar los proyectos y articularlos y gestionarlos, y obviamente también depende de que haya la voluntad política, que haya una continuidad en el tema del convencimiento de que las mujeres requieren un apoyo institucional para disminuir las violencias, para garantizar más acceso a los derechos que ya la Constitución les consagra”,* indicó.

En suma, esta primera Cumbre Nacional de Secretarías de la Mujer, es un evento pionero en la región que arroja muy buenos resultados, en cuanto a la concertación e intercambio de experiencias, en éste tema importante no solo para las mujeres sino también para toda la sociedad en general de nuestra región y del país entero. Es por esta razón que el gobierno Huila Crece sigue apostándole al trabajo interinstitucional que se convierte en una gran herramienta para seguir avanzando y mejorando cada vez en favor de la mujer como parte fundamental de la sociedad.





Facebook

Twitter

LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



26 septiembre, 2023

Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas



26 septiembre, 2023

Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento



26 septiembre, 2023

Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Incendios forestales tienen en alerta a Neiva

por TSM Noticias · 26 septiembre, 2023 · 176 views · 2 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas

En la tercera reunión del Grupo de Trabajo Antinarcoóticos Colombia-EE.UU.



Johnson & Johnson comienza una nueva era como una compañía global de cuidado de la salud con una identidad



Facebook

Twitter

LinkedIn

4 87 eventualidades por incendios forestales y estructurales y más de 500 hectáreas de cobertura vegetal incineradas, es el informe que dio el Secretario de Gestión del Riesgo, evidenciando la falta de conciencia ambiental.

Luego de haber extinguido el fuego que consumió 386 hectáreas en la vereda Moskovia, en el corregimiento de El Caguán, arrasando con fauna y flora nativa, el secretario de Gestión del Riesgo, Armando Cabrera Rivera, informó que, «hemos tenido 487 eventualidades por incendios forestales y más de 500 hectáreas incineradas de cobertura vegetal que en su mayoría son causados por pirómanos, personas que les gusta prender fuego a estos escenarios».



Dentro del informe entregado a medios, hizo énfasis en la falta de conciencia ambiental por parte de las personas que son indiferentes a la temporada de sequía actual y de la escasez de humedad en la vegetación, así lo expresó Cabrera Rivera.

«Estamos dejando elementos inflamables en lotes baldíos y con cobertura vegetal seca, lanzamos colillas encendidas a orillas de zonas verdes y parques, hacemos quemas de cualquier material de desecho, sabiendo que están prohibidas las quemas y las rocerías, que resultan ser las principales causas de estos eventos».



servir con una identidad visual actualizada

La identidad visual de la marca refleja lo mejor del



Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento

La Gobernación del Huila a través de la Secretaría de



Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC

En las últimas horas el presidente de la República se



USCO denunció que están haciendo campaña política con su nombre

La Universidad Surcolombiana, a través de un comunicado de prensa,

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN

DOCENCIA UNIVERSITARIA

SNIES: 107409

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS

317 514 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
edisenografico@uninavarra.edu.co
coordinadoradocenciauniversitaria@uninavarra.edu.co



Las eventualidades por incendios son controladas de manera oportuna por el Cuerpo Oficial de Bomberos de la ciudad y ha recibido apoyo, tanto de la comunidad como del Ejército Nacional mediante el Batallón de Ingenieros de Atención y Prevención de Desastres.

El llamado que hace la Administración Municipal es a respetar la vida de la fauna y flora local, a conservar nuestras zonas verdes y escenarios naturales siendo vigilantes de cualquier acto que atente contra la vida natural de la ciudad.







 Facebook

 Twitter

 



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



26 septiembre, 2023

Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para estrategia contra las drogas



26 septiembre, 2023

Gobernación del Huila articula esfuerzos con todos los actores del ecosistema del emprendimiento



26 septiembre, 2023

Presidencia desmiente versión de medios de comunicación sobre el uso del avión de la FAC



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Así le celebra Carlos Cuéllar el mes del amor y la amistad a los campoalegrinos

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia y Estados Unidos, sintonizados con el enfoque basado en salud pública y seguridad humana para

